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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion Freie Wähler/BMV 
 
 
Förderung von Pop- und Schlagerkonzerten aus dem Vorpommern-Fonds 2019 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Ist nach derzeitigem Stand geplant, im Jahr 2019 Pop- und Schlager-

konzerte aus dem Vorpommern-Fonds zu fördern?  

 

a) Wenn ja, welche (bitte Veranstaltung und Künstler, Ort, Veran-

stalter und Fördersumme angeben) 

b) Wenn nicht, warum nicht?  

 

 

 

Die Fragen 1, a) und b) werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Parlamentarische Staatssekretär für Vorpommern ist dazu aktuell mit Kommunen, Veran-

staltern, Unternehmen und Wirtschaftsfördergesellschaften der Region im Gespräch. 

 

 

 
2. Liegen Förderanträge für den Vorpommern-Fonds vor, die auf die 

Durchführung von Pop- und Schlagerkonzerten im Jahr 2019 abzielen?  

Wenn ja, welche (bitte Veranstaltung und Künstler, Ort, Antragsteller 

und beantragte Fördersumme angeben)? 

 

 

 

Es liegen beim Vorpommern-Fonds derzeit keine Anträge für solche Veranstaltungen vor. 

 


